



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 071
22 de marzo de 2022

Articulación y apoyo entre la UCE y la Sede Nacional de la Casa de las Culturas

El Dr. Fernando Sempértegui, Rector de la Universidad Central del Ecuador, se reunió con Fernando Cerón, Presidente de la Sede Nacional de la Casa de las Culturas, en dicha reunión hablaron de los proyectos conjuntos que se mantienen con las Facultades de Artes y Comunicación Social; y se delinearon nuevos proyectos enfocados en la investigación.

Los procesos de articulación emprendidos y las acciones de apoyo gestadas por la alianza entre la Universidad Central del Ecuador (UCE) y la Sede Nacional de la Casa de las Culturas (CCE) han beneficiado a docentes y estudiantes de varias facultades. Fernando Sempértegui, Rector de la UCE manifestó que para la institución es primordial el desarrollo de las artes y culturas. Enfatizó en la realización de reuniones próximas para ampliar la relación con el resto de facultades.

Durante la reunión, Fernando Cerón, Presidente de la Sede Nacional de la Casa de las Culturas, señaló que las acciones implementadas en la alianza de ambas instituciones han permitido vincular a cerca de 100 estudiantes en prácticas preprofesionales, y se enfocará dicho apoyo en el desarrollo del noticiero de la CCE en trabajo conjunto con la Facultad de Comunicación Social (FACSO).

Señaló la necesidad de trabajar con los docentes en proyectos de investigación relacionada con el archivo histórico, audiovisual, la radio, la biblioteca y la pinacoteca de la Sede Nacional de la Casa de las Culturas CCE. J.S

